



Entrevista

Xavier González Zirión (Diputado – PRI)

“Yo llevo mucho tiempo preparándome para gobernar la Ciudad de México, he platicado y he tenido muchas reuniones con la gente más brillante de la Ciudad y el país para tener las mejores propuestas para que esta ciudad se desarrolle y para que la gente pueda tener un nivel de vida que vaya subiendo y una calidad de vida que sea mejor cada vez. No basta llegar, ir en contra de López Obrador, en el caso de Morena a favor de López Obrador, hay que tener propuestas que se puedan cumplir y que realmente cambien a la ciudad y que la hagan mejor”.

<https://drive.google.com/file/d/1Bid52xd5kg5q7E27RKkuenNrparpREok/view>